

# GEMEINDE HEUSWEILER

## Beschlussvorlage



<b>Fachbereich I</b>	<b>Drucksache Nr.: BV/0193/20</b>
<b>SPD-Ortsratsfraktion Eiweiler</b>	<b>Datum: 23.11.2020</b>
<b>Beratungsfolge</b>	
Ortsrat Eiweiler	öffentlich

### **Betreff:**

**Installation von Pollern zur Verbesserung der Schulwegsicherheit Jahnstraße  
- Antrag der SPD-Ortsratsfraktion Eiweiler**

### **Beschlussvorschlag:**

- ohne -

### **Sachverhalt:**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD-Ortsratsfraktion beantragt, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung aufzunehmen.

### **Antrag:**

Die SPD Eiweiler beantragt, auf dem Gehweg der Jahnstraße von der Lebacher Straße kommend in Richtung Großwaldstraße auf der rechten Seite zwischen dem Haus Nr. 8a und der Treppe zum Schulhof Poller gemäß § 43 StVO zu installieren, um die Schulwegsicherheit zu verbessern, indem das Parken auf dem Gehweg verhindert wird.

### **Begründung:**

Der im Antrag bezeichnete Teil der Jahnstraße liegt im unmittelbaren Nahbereich der Grundschule Eiweiler. Zahlreiche Schülerinnen und Schüler queren die Jahnstraße in Höhe der Abzweigung Jahnstraße und Hambacher Weg und legen den restlichen Schulweg zur Treppe, die herunter zum Schulhof führt, auf der rechten Seite zurück. Das letzte Stück dieses Gehweges ist auf der rechten Seite von einer Hecke auf dem Schulgelände begrenzt.

Dieser Teil des Gehweges ist ohnehin schmal und durch starken Heckenwuchs zeitweise um bis zu zwei Drittel reduziert.

Statt auf der Fahrbahn halten/parken Fahrzeuge insbesondere während der Bring- und Abholzeiten auf diesem Gehweg und verengen ihn zusätzlich, teils so stark, dass er für die Schulkinder auf ihrem Schulweg nicht nutzbar ist und sie zwischen den haltenden/parkenden Autos laufen und die Straße überqueren müssen. Sichtbeziehungen zwischen Fahrverkehr und Fußgänger ist dann nicht mehr gewährleistet.

Um

- das Gehwegparken zu verhindern
- die Querung für die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Eiweiler sicherer zu gestalten
- die Gehwegbreite für die Fußgänger zu erhalten
- und den Gehweg von der Fahrbahn zu trennen

ist die Installation von Pollern vor dem Gehweg zwischen der Einfahrt zu Hausnummer 8a und der Treppe angezeigt.

Mit freundlichem Gruß  
SPD-Ortsratsfraktion Eiweiler  
Manfred Weber